## 09.09.2012 in Freyburg - Bericht von Margit

Vom 07.09. - 10.09. feierte man in Freyburg an der Unstrut das Winzerfest. Natürlich, wie sollte es auch anders auf solch einem Fest sein, waren viele Wein -und Sekt - Stände vorhanden, die mit Sicherheit für jeden Gaumen das richtige Getränk anbieten konnten.

Bei solch einem wichtigen Ereignis war natürlich "Großes Kino" angesagt. In den 3 Tagen wurde den Besuchern viel Schönes und viel Interessantes geboten. Da war es doch eigentlich selbstverständlich, dass ein Auftritt von Holm & Lück da nicht fehlen durfte. Auch wir sind an diesen Tag unseren Beiden zu ihren Auftritt nach Freyburg gefolgt, sowie auch noch paar andere Fans. Bis zum Auftritt war noch Zeit und Thomas und Andreas verbrachten diese mit uns zusammen in einem kleinen Café.





Kurz nach 16.00 Uhr war es dann soweit und der Auftritt von "Holm & Lück " wurde angesagt. Das Wetter war super und die Besucherzahl natürlich auch. Unsere Beiden gaben wieder alles und der Marktplatz verwandelte sich in wenigen Minuten in einen "Hexenkessel".









Es war so ein wunderbares Publikum, dass es einfach große Freude machte, dabei zu sein. Auch Andreas und Thomas spürten diesen Wahnsinn. Es wurde sogar vor der Bühne zu ihren Liedern getanzt.





"Was wolln wir in Hollywood ", diese Frage hatte an diesem Tag wirklich ihre Bedeutung und wir alle waren der Meinung, Hollywood war ganz, ganz weit weg. Nach ihren gefeierten Auftritt gab es für unsere Beiden noch ein Geschenk vom Veranstalter. Und wie sollte es anders sein, natürlich Wein. Autogramme gab es dann noch für das Publikum und als auch dies geschafft war, haben wir uns noch kurz versammelt, um uns dann zu verabschieden.

Es war ein wundervoller Tag für uns alle und mit diesen Erinnerungen freuen wir uns schon wieder auf das nächste Wiedersehn.

